

PAES Invierno 2024: Demre dice que si hay problemas por el sistema frontal “se resolverá localmente”



Hasta el miércoles se rendirá la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno 2024 en 45 sedes a nivel nacional y con más de 31 mil inscritos. Durante una visita a locales de rendición, la directora del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional (Demre), Leonor Varas, fue consultada respecto al sistema frontal anunciado para este martes y que podría afectar a varias regiones del país. Al respecto, Varas indicó que

“estamos en coordinación con el Ministerio de Educación, con las secretarías regionales ministeriales, con Carabineros y con Senapred”, explicó. “Se va resolviendo localmente y por supuesto que nadie va a salir perjudicado. Todo esto es inherente a una prueba de invierno, siempre vamos a tener problemas con el clima en invierno, y eso se resuelve dependiendo exactamente de lo que ocurra en cada parte y hay soluciones distintas”, dijo.